

Turbo-Schnecken sammeln Spenden für Flutopfer

Lüdenscheid – Die Turbo-Schnecken Lüdenscheid als größter Sportverein der Stadt haben auf die schlimmen Unwetter der vergangenen Woche reagiert und wollen helfen. Sie haben deshalb ein Spendenkonto eingerichtet.

„Die Bestürzung über die Auswirkungen des Unwetters sowohl im Märkischen Kreis als auch in den anderen Hochwassergebieten, ist immer noch groß und macht uns nach wie vor sehr betroffen“, sagt die 1. Vorsitzende des Vereins, Brigitte Klein, „die schreckliche Unwetterkatastrophe hat viele tausend Menschen schwer getroffen, ihnen teilweise alles genommen, und sie sind deshalb jetzt dringend auf fremde Unterstützung angewiesen. Die Turbo-Schnecken haben in schwierigen Zeiten schon immer zusammengehalten und sich solidarisch gezeigt und Spendenaktionen ins Leben gerufen, zum Beispiel Benefizläufe für New York 9/11 und den Tsunami in Asien. Auch diesmal möchten wir wieder helfen und bitten um Geldspenden. Jeder trägt mit einer persönlichen Spende dazu bei, dass die Not im Land ein wenig gemildert werden kann, ob für Flutopfer oder Helfer.“

Den Schnecken sei wichtig, dass das Geld genau da ankomme, wo es benötigt werde, betont Klein: „Gerne können Vorschläge für die Spendenverwendung unter *buero@turbo-schnecken.com* mitgeteilt werden.“ Spenden gehen auf dieses Konto: TM

Spendenkonto:

Turbo-Schnecken Lüdenscheid e.V.

IBAN: DE10 4476 1534 0236 3219 02

Verwendungszweck: „Spende Hochwasserhilfe“

Paypal:

https://www.paypal.com/donate?hosted_button_id=MHJXY36XSHZ6A



Brigitte Klein will mit den Turbo-Schnecken den Flutopfern helfen. FOTO: MACHATZKE